



La fiscalía de Seúl ha acusado a tres ciudadanos surcoreanos de trabajar con un pirata informático de Corea del Norte, al sospechar que habrían comerciado con datos personales de millones de usuarios de internet.

Los acusados, además, le habrían comprado programas para poder ejecutar páginas web ilegales en Corea del Sur, en un momento en el que continúan las investigaciones para esclarecer un ataque masivo a numerosas entidades surcoreanas producido a mediados de marzo.

Tras el ciberataque masivo, que paralizó durante varios días los sistemas informáticos de las principales cadenas de televisión y entidades financieras del país, el Gobierno surcoreano anunció el fortalecimiento de su unidad especial para prevenir este tipo de ataques, ante la sospecha de la autoría de Corea del Norte.

En este sentido, según expertos del Sur, se cree que Corea del Norte cuenta con un «ejército cibernético» compuesto por cerca de 3.000 hackers de elite.

Fuente: EFE